

HEAVENLY LIGHTS IN THE NIGHT

Fran Weaver is a freelance journalist who has lived in Finland for many years, but still gets a thrill from the country's natural wonders. See his tips on Northern Lights hunting.

One cold spring night a few years ago I received a text message from a friend, urging me to go outside and look at the sky. I hurried out into the night and was amazed to see the heavens ablaze with fiery red flares, shimmering crimson curtains of light, bright yellow streaks and pulsating purple patches.

The sight was almost apocalyptic. I realized then that I was fortunate enough to be witnessing an exceptionally awe-inspiring display of the aurora borealis. The ever-changing patterns and colours of this spellbinding light show remained visible for several hours right across Finland.

Ever since that unforgettable experience I've kept a keen eye on the night sky on favourable evenings – and often been rewarded with spectacular shows.

SEVEN TIPS FOR AURORA CHASERS

- Go north. Sightings become more common as you head northwards. In northern Lapland the lights shine about every other clear night between September and March, but even in southern Finland they are visible on about 10-20 nights a year.
- Look to the stars. Clouds are the aurora chaser's curse. If you notice that the night sky is clear and starry, then your chances of seeing the northern lights are also good.
- Go for a long evening or night walk. The longer you are outside, the more likely you are to see the lights. They might unexpectedly appear and just as suddenly vanish any time from just after sunset to just before dawn.
- Wrap up warm. Auroras form so high in the atmosphere that their appearance is not related to temperatures on the ground. But it tends to be very chilly on the clear winter nights when they are most easily seen.

UN PHÉNOMÈNE LUMINEUX INOUBLIABLE

Fran Weaver est un journaliste freelance qui, en dépit de ses longues années passées en Finlande, reste émerveillé devant les trésors que recèle la nature de son pays. Découvrez ses conseils pour partir à la recherche d'aurores boréales.

Il y a quelques années de cela, lors d'une froide nuit de printemps, j'ai reçu un SMS d'un ami m'exhortant à sortir admirer le ciel. Je me suis précipité dans la nuit et ai découvert, époustoufflé, un ciel illuminé par de vives flammes rouges, des étendues cramoisies chatoyantes, de brillantes zébrures jaunes et des tâches violettes palpitantes.

Si j'ai dans un premier temps imaginé assister au Jugement dernier, j'ai ensuite compris que j'avais la chance d'admirer l'incroyable spectacle offert par une aurore boréale. Cette lueur hypnotique, aux couleurs et aux motifs en perpétuel mouvement, est restée visible pendant plusieurs heures dans le ciel finlandais.

Depuis cette expérience inoubliable, j'observe le ciel avec attention lors des jours favorables à l'apparition de ce phénomène. Bien souvent, je suis récompensé par des spectacles extraordinaires.

SEPT CONSEILS POUR LES CHASSEURS D'AUROSORES

- Dirigez-vous vers le Nord. Les aurores boréales sont plus fréquentes sous les hautes latitudes. En Laponie du Nord, vous pourrez en admirer environ une nuit claire sur deux entre septembre et mars. Elles restent toutefois visibles jusque dans le Sud de la Finlande, et ce environ 10 à 20 nuits par an.
- Observez les étoiles. Les nuages sont les pires ennemis de l'amateur d'aurores. Si le ciel est dégagé et étoilé, vous aurez de grandes chances d'assister à ce phénomène.
- Partez faire une longue promenade au cours de la soirée ou de la nuit. Plus vous resterez à l'extérieur, plus vous aurez de chance d'apercevoir des aurores. Elles peuvent apparaître sans signes annonciateurs et disparaître à tout moment entre le coucher du soleil et l'aube.
- Habillez-vous chaudement. Les aurores se forment à une telle altitude que leur apparition n'a pas de lien avec les températures au sol. Toutefois, les nuits claires par lesquelles elles sont visibles tendent à être très froides.